
戸塚営業所新人紹介（丸紋所属）
黒須　悠也　　　　（19歳）

色んな仕事を探している中で、完全出来高制というこの仕事で

自分がどれだけ出来るのか！という挑戦する気持ちが強くなり、選びました。

いざ始めてみると、最初は覚える事がたくさんあり大変でしたが

先輩たちに支えられ、何とかそれなりの個数をこなす事が出来るようになりました。

スタートして4ヶ月になりますが、収入面もかなり良い感じになり

自分の車も購入して、やる気満々です！

まだまだ未熟ですが、早く一人前になれるよう頑張ります！！

 

 

 

https://www.marumon-web.com/2020/06/10/%e6%88%b8%e5%a1%9a%e5%96%b6%e6%a5%ad%e6%89%80%e6%96%b0%e4%ba%ba%e7%b4%b9%e4%bb%8b%ef%bc%88%e4%b8%b8%e7%b4%8b%e6%89%80%e5%b1%9e%ef%bc%89/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

緑営業所新人紹介（刹那所属）
須藤　成弘　　　　（29歳）

今は仕事探しもインターネットを使って、色々な会社の提示条件や給料などを

比べて決める方がほとんどではないでしょうか？

僕もその1人で、この丸紋を見つけるまで多くの会社の面接を受けたりしました。

 

この丸紋の会社の面接を受けて説明を聞いたら、「この会社が一番良い！」とすぐ感じて即決しました。

実際先輩のサポートがとても良くて、稼げるようになるまでがすごく早いです。

そしてこの丸紋という会社は、他社よりも収入から引かれるお金が圧倒的に少ないので、

https://www.marumon-web.com/2020/06/02/%e7%b7%91%e5%96%b6%e6%a5%ad%e6%89%80%e6%96%b0%e4%ba%ba%e7%b4%b9%e4%bb%8b%ef%bc%88%e5%88%b9%e9%82%a3%e6%89%80%e5%b1%9e%ef%bc%89-2/


本当に自分が頑張った分の収入が入ってきます。僕はスタートしてまだ一ヵ月ですが

初給料でこれだけもらえるのかと、びっくりしました。

これからとても楽しみになり、どんどん意欲が湧いてきています！

 

働きやすさも自分で調整できて、高収入へのチャレンジもできる、とても良い仕事だと感じています。

緑営業所新人紹介（刹那所属）
松岡　誠司　　　　　（41歳）

初めまして！

刹那・緑区新人の松岡です。

https://www.marumon-web.com/2020/05/29/%e7%b7%91%e5%96%b6%e6%a5%ad%e6%89%80%e6%96%b0%e4%ba%ba%e7%b4%b9%e4%bb%8b%ef%bc%88%e5%88%b9%e9%82%a3%e6%89%80%e5%b1%9e%ef%bc%89/


まだまだ分からない事だらけですが、リーダーをはじめ先輩方のサポートのおかげで

不安なく仕事に取り組むことができてます！

これからも一つ一つ確実に仕事を覚えていきたいと考えてますので

よろしくお願いします！！

 

 

緑営業所新人紹介（刹那所属）
吉田　辰哉　　　　　（23歳）

自分は高校を卒業して、稼ぎたい気持ちもあり就職の道を選びました。

某大手企業（笑）に入社しましたが、毎日毎日縛られ残業して、そんな生活に

飽きてしまっていました。そんな中仕事を探していたところこの仕事を見つけ応募させて頂きました。

 

最初はやったらやった分だけ収入に繋がるという事は想像もできませんでしたし、

いくらそのような仕事でも限界があると思ってましたが、

この仕事は無限大に可能性がある！天井がない！！と、約1年やって気づせてもらいました！

 

三日坊主で飽き性で、色んなことを試してみたいという中途半端な自分ですが、一年も続けられているのは

刹那の武田社長を始め丸紋グループに支えられていて、すごくやりやすい環境の中

仕事をさせてもらえてるからだと思っています！！

https://www.marumon-web.com/2020/05/29/%e7%b7%91%e5%96%b6%e6%a5%ad%e6%89%80%e6%96%b0%e4%ba%ba%e7%b4%b9%e4%bb%8b-6/


 

この仕事は無限大です。

稼ぎたい分お金を稼ごうと、今後も頑張っていきます！！！

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

厚木営業所新人紹介
鹿野　由美　　　　　　　　　（☆歳）

 

私は家族の事情で新潟から来ました。

なかなか安定した仕事に就けず、ネットで(株)丸紋を知りまずは話を聞かせて頂きました。

話を聞いて最初は、自分に出来るか不安もありましたが

厚木営業所の所属となりいざ始めてみると、厚木のメンバーの方々がとても良くしてくださり

実力はまだまだですが毎日楽しく仕事をしています。

今は無理をせず、自分のペースで頑張っていますが

気持ちは早く沢山の荷物を持って、皆さんと同じように

達成感を味わいたいを思っています！

https://www.marumon-web.com/2020/01/16/%e5%8e%9a%e6%9c%a8%e5%96%b6%e6%a5%ad%e6%89%80%e6%96%b0%e4%ba%ba%e7%b4%b9%e4%bb%8b-11/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



平塚営業所新人紹介
進士　友紀　　　　　　　　　　（☆歳）

 

前職は東京にある島で、長年簡易宿泊施設を家族で経営していました。

父の死後、産まれて4年育ったこの平塚に帰りたいと思い、昨年の7月に引っ越してきました。

しばらくの間は派遣会社での軽作業や介護施設で働いていましたが、

収入的な問題もありもう少し稼げる仕事をさがしていたところ

就職サイトで丸紋さんを見つけ応募させて頂きました。

取り分け何も資格を持っていない私でも必要としてもらえ、

細やかなところまでサポートをしてくださる社長やマネージャー、そして平塚営業所の先輩方のおかげで

なんとか最近は少し仕事にも慣れてきました。

まだ独り立ちして数週間ですが、一日も早く社長やマネージャー、先輩方に安心してもらえるよう

頑張りたいと思います！

 

 

https://www.marumon-web.com/2020/01/09/%e5%b9%b3%e5%a1%9a%e5%96%b6%e6%a5%ad%e6%89%80%e6%96%b0%e4%ba%ba%e7%b4%b9%e4%bb%8b-2/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

厚木営業所新人紹介
魏　来　　　　　　　　　　　　　　　　　（37歳）

 

私は日本にきて15年たちます。

日本に来て飲食業を11年続けてきましたが、独立したくてこの仕事を選びました。

稼げそうだったし自営業だし、私の希望に合っていたので不安はなかったです。

頑張ったら稼げるということが今は実感でき

やりがいを感じています。

変わったお客さんもいるけど（笑）自分のペースで仕事が出来るので

楽しいです。

https://www.marumon-web.com/2019/05/12/%e5%8e%9a%e6%9c%a8%e5%96%b6%e6%a5%ad%e6%89%80%e6%96%b0%e4%ba%ba%e7%b4%b9%e4%bb%8b-10/


ゆくゆくは起業して自分の会社を持ちたいので

その為にも今は頑張って収入をあげていきたいと思います。

 

 

厚木営業所新人紹介
秋澤　優　　　　　　　　　　　　（26歳）

 

自分は鳶職をしていましたが、もっと収入をとりたいため転職を考えはじめ

ネットで探していたところ、この仕事が目につき応募しました。

実際始めてみて、体力にも自信があったので、そんなに時間がかからずに

慣れることができすぐに独り立ち出来ました。

厚木営業所には自分と近い年齢の人もいて、稼ぎももちろんですが今は仲間が増えて

楽しいです。

これからも気の合う仲間とバカを言いながら、頑張っていきたいと思います。

来年の新年会で

MVP賞の第一位を狙っていきます！！

https://www.marumon-web.com/2019/05/12/%e5%8e%9a%e6%9c%a8%e5%96%b6%e6%a5%ad%e6%89%80%e6%96%b0%e4%ba%ba%e7%b4%b9%e4%bb%8b-9/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

緑営業所新人紹介
米山　枝里　　　　　　　（��歳）

 

前職は携帯ショップの店員で、ノルマに疲れて転職しようと思いました。

https://www.marumon-web.com/2018/12/09/%e7%b7%91%e5%96%b6%e6%a5%ad%e6%89%80%e6%96%b0%e4%ba%ba%e7%b4%b9%e4%bb%8b-5/


この仕事を選んだのは、まず1番は収入で、前職より稼げる仕事が良いと思ったのと

一人でいる時間が長いので、接客業ばかりで疲れていた私にはぴったりだとおもいました。

今この仕事を始めたばかりで、分からない事もまだまだ多く、時間もかかってしまいますが、

周りの先輩方が気軽に声を掛けてくださったり、

だんだん出来るようになってきたね！とか、言ってくれて、

やる気も出て、とてもやりやすい環境だと思っています。

 

家を買ったばかりでお金もかかるので、もっと配達出来るようになって、頑張って稼いで、

次はワンちゃんを飼うのがわたしの今の夢です(^^)/

厚木営業所新人紹介
宮下　史明　　　　　（30歳）

 

https://www.marumon-web.com/2018/09/30/%e5%8e%9a%e6%9c%a8%e5%96%b6%e6%a5%ad%e6%89%80%e6%96%b0%e4%ba%ba%e7%b4%b9%e4%bb%8b-8/


自分には、妻と子供3人＋12月にもう一人新しい家族が増えます！

一家の大黒柱として、しっかりと稼ぎをあげる為にこの仕事に挑戦する事にしました。

前職は建築関係で、仕事量が増えても給料は一定でしたが

やったらやった分収入が増えるこの仕事はもちろん魅力的です。

ただ今はスタートして一ヵ月が過ぎ、お客さんとの直接のやりとりが楽しくなってきました。

色んなお客さんがいる中で、感謝してもらうことも多々あり、やりがいを感じます。

 

この間は、丸紋グループのBBQ大会に家族で参加させていただき

脇隔てなく、楽しい時間を過ごしました。妻も子供達も喜んでいました！

 

これからは大変な事もありますが

少しずつ個数を増やしていき、収入アップしていけるよう頑張ります。

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

平塚営業所新人紹介
角野　弘之　　　　（44歳）

 

前職は新聞屋を20年勤めていましたが

稼ぎが少なくなってきたのとやりがいを感じられず転職を決めました。

この業界は、以前から興味があり配達も好きな仕事だったので

新しい仕事ならこの仕事にしようと思い丸紋に応募。

まだ数週間ですが、今の感じなら自分のペースで無理なくやれていて

頑張っていけそうです。

 

これからの目標は、早く一人前になって皆に迷惑をかけないようになる事と

https://www.marumon-web.com/2018/08/05/%e5%b9%b3%e5%a1%9a%e5%96%b6%e6%a5%ad%e6%89%80%e6%96%b0%e4%ba%ba%e7%b4%b9%e4%bb%8b/


早く自分の車を購入したいです。

あと！20キロ痩せたいですね（笑）

 

 

 

厚木営業所新人紹介
毛利　素嘉　　　　　（３４歳）

 

僕には大事な家族がいます！

大事な妻と子供の為に高収入を目指せる仕事である事と、工場勤めが長かったので今度は人と接する仕事がしたいと

探していたところ、丸紋と出会いました。

この業界は横文字の会社名が多い中、丸紋だけ和のイメージで日本ぽくっていいな！と

https://www.marumon-web.com/2018/05/20/%e5%8e%9a%e6%9c%a8%e5%96%b6%e6%a5%ad%e6%89%80%e6%96%b0%e4%ba%ba%e7%b4%b9%e4%bb%8b-6/


まず会社名に惹かれてしまいました（笑）

 

面接・研修を受けてスタートし、１ヶ月近くになりますが、

周りの仕事仲間がいい人達ばかりで楽しくて

お客様にもありがとう！と感謝され嬉しい気持ちになれて

想像していた通りの仕事だと今感じてます。

 

一日が終わると、配達し終わった荷台を見て、今まで経験したことがない達成感が味わいながら

今日も一日頑張った！って、自分を褒めています（笑）

頑張ったら頑張った分収入に反映されるので

とてもやりがいがあります。

 

もうすぐ家族が増えます(^^)

一家の主として、これからもっと稼げるよう

パパは頑張るよっ！！



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

戸塚営業所新人紹介
梅津　あけみ　　　（��歳）　　　株式会社丸紋　所属

 

収入を増やしたいと思い、長年勤めていた保険業界を辞め全く畑違いのこの仕事に就きました。

もともと、丸紋の石川社長や片倉さんとも長い付き合いをしてきていたので

この会社なら信頼できると安心していました。

でも、未知なる世界で自分に出来るかどうか心配はありましたが

自分の頑張り次第で収入につながりやりがいはあるし、目標を明確に立てられるので

https://www.marumon-web.com/2018/01/17/%e6%88%b8%e5%a1%9a%e5%96%b6%e6%a5%ad%e6%89%80%e6%96%b0%e4%ba%ba%e7%b4%b9%e4%bb%8b-9/


やるしかない！！と決断（笑）

今はまだ一か月ぐらいなので、無我夢中状態でまわりが見えませんでしたが、

新年会に参加させて頂き、丸紋の仲間もわかってきて、

皆さんたくさんアドバイスをしてくれるのがありがたいです。

早く皆さんのように、たくさん稼がるようになりたい！！

そして、老後は安心して暮らせるよう（笑）頑張りたいと思います。

 

 

緑営業所新人紹介
平倉　義一　　（35歳）　　　　　　　　株式会社刹那　所属

 

以前は不動産関係の仕事をしておりましたが、

https://www.marumon-web.com/2018/01/14/%e7%b7%91%e5%96%b6%e6%a5%ad%e6%89%80%e6%96%b0%e4%ba%ba%e7%b4%b9%e4%bb%8b-4/


残業が多いのと給料面で将来の不安を感じ、転職を決意しました。

運転好きでもあり、やったらやった分自分の報酬になるところにこの仕事の魅力を感じ

この業界に飛び込みました。スタートした時、ちょうど繁忙期でかなり大変かと覚悟していましたが

周りの皆さんが色々を教えてくれて、個数も調整して頂き大変助かりました。

1ヶ月がすぎ、基本的な作業は大分慣れてきたので

これからは収入を意識していきながら、スキルアップをしていきたいと思います。

 

目指せ！！月額50万以上！！

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

緑営業所新人紹介
野崎　亘　（41歳）　　　　　　　　　　　　　㈱刹那　所属

私はイタリアンシェフ歴10年で、畑違いのこの仕事を始めるのはかなりの決断でありました。

ただ、頑張った分自分の収入になることや、上下関係のない職場は自分にとって魅力的でした。

もちろんやらなければ収入にならないですが、自分がどれだけ出来るか挑戦できるのもやりがいを感じます。

今はまだ一杯一杯な状態ですが、周りの方がすごくいい人達ばかりで

ここなら頑張っていけると思っています。

この先しっかり稼いで貯金をし

夢だった自分の店を早く持てるように、頑張ります！

https://www.marumon-web.com/2017/11/26/%e7%b7%91%e5%96%b6%e6%a5%ad%e6%89%80%e6%96%b0%e4%ba%ba%e7%b4%b9%e4%bb%8b-3/


 

 

 

緑営業所新人紹介
高橋　守　　（５４歳）　　　株式会社　刹那　所属

前職は新聞屋に９年勤めておりましたが、お世話になった経営者が変わり環境の変化も伴って、

仕事自体に不満はありませんでしたが転職を考え始めました。

ちょうどその時、自分の担当エリアで生き生きと楽しそうに仕事をしている松本さんを見かけ、興味を抱き思わず声をかけたところ

『やりがいがあって稼げるし面白い仕事』だと、松本さんは熱く語ってきました（笑）

そんな松本さんに魅力を感じこの業界に飛び込みました。

初めはもちろん不安で心細かったですが、仕事を始める前にＢＢＱ大会に参加させてもらったのもあり

刹那の皆さんが常に声をかけてくれ、常に色々教えてくださり、自分は一人じゃないと実感し涙が出るほどありがたく感じました。

https://www.marumon-web.com/2017/11/07/%e7%b7%91%e5%96%b6%e6%a5%ad%e6%89%80%e6%96%b0%e4%ba%ba%e7%b4%b9%e4%bb%8b-2/


スタートして1ヶ月ほどですが、松本さんが初めに言っていた通り楽しいのは間違いありません！

頑張り切った達成感ややり切った感で、仕事をしているという充実感の毎日です。

配達完了個数がダイレクトに収入につながり、モチベーションになります。

もうすぐ初の収入が振り込まれるので、楽しみで仕方ありません♪

これからも挑戦し続けていきたいと思います。

戸塚営業所新人紹介
今泉　登美子 　　　  ((⋈◍＞◡＜◍)♥♥歳）

https://www.marumon-web.com/2017/10/13/%e6%88%b8%e5%a1%9a%e5%96%b6%e6%a5%ad%e6%89%80%e6%96%b0%e4%ba%ba%e7%b4%b9%e4%bb%8b-8/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

20年近く准看護師に従事してまいりましたが、夜勤を続けるのが体力的にきつかった事と、

人の生死に関わることに辛さを覚え、大好きな仕事でしたが離れる決断を致しました。

運転好きでもあり、少しの間タクシー運転手も経験しましたが、営業が苦手で断念。そこで丸紋のホームページを見て

皆さんが和やかに和気あいあいと仕事をしている姿に魅力を感じ、応募しました。

想像通り、皆さんとても親切で人柄が良く、今私が頑張れるのは皆さんのおかげです。

通販好きの私にとって(笑)、荷物を届けた時に見せるお客様の笑顔が私にとってのやりがいです。



 

今は家族の為に頑張っていますが、美術系の学校に通いたい夢を持っているので

早く収入に余裕が出来るよう頑張りたいと思います！

 

 

 

戸塚営業所新人紹介
鈴木　誠一　（55歳）

 

 

 

 

https://www.marumon-web.com/2017/10/13/%e6%88%b8%e5%a1%9a%e5%96%b6%e6%a5%ad%e6%89%80%e6%96%b0%e4%ba%ba%e7%b4%b9%e4%bb%8b-7/


 

 

 

 

 

 

 

前職は印刷業のマニュアル制作を担当しておりました。

仕事的には面白みはありましたが、会社都合により早期退職に至りました。

これを機に、定年のない長く勤められる仕事を探していたところ、勤務地も近い丸紋の仕事に出会い

畑違いの仕事ですが思い切ってこの道に飛び込みました。

丸紋の社長の人柄も良く、先輩のご指導も充実しており

今は早く一人前になれるよう無我夢中です。

 

まだまだ未熟でご迷惑をお掛けしますが、頑張っていきたいと思いますので

宜しくお願いいたします。

 

鶴見営業所新人紹介
中村　知香菜　　　（20歳）

https://www.marumon-web.com/2017/07/09/%e9%b6%b4%e8%a6%8b%e5%96%b6%e6%a5%ad%e6%89%80%e6%96%b0%e4%ba%ba%e7%b4%b9%e4%bb%8b-2/


 

前職は2ｔトラックの運転手をしていましたが会社の都合で事務職に移動になり、車好きの私としては会社を辞める決断をしました。

初めての転職活動をスタートし、フォークリフトやクレーン車、玉掛け技能等の資格を持っていた私には再就職先は結構ありました。

ただ、今までの経験を活かすのと体を動かす仕事なら配送業が良いと思い探していたところ丸紋と出会いました。

サービス業でもあるこの仕事は、お客様との直接のやりとりで大変な部分もありますが、

やり方次第でどれだけ出来るか自分の力を知る事ができ、日々の成長が配達個数で明確になり、

それが自分の収入につながっていてとてもやりがいを感じています。

丸紋の社長に半年計画をたてて頂き、マイカーを購入する目標をしっかりたてる事が出来て、

今自分のモチベーションになっています。計画表はいつでも見れるよう車の中に貼ってあるんです(笑)

出来るだけ目標が前倒しになるように頑張りたいと思っています！！

ちなみに・・スタートして2週間ぐらいですが、100個完了が出来るようになったので、目標の前倒しは出来そうなんです
よ♪(^^)v

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

緑営業所新人紹介
佐々木　孝二　（４１歳）　　　　　　　　　　　　　　株式会社刹那　所属

 

 

ＩＴ業界から心機一転、全くの未経験でのスタート。

朝は早いですが、荷物の準備や積み込み作業で、あっという間に時間が過ぎます。

配達は周りに注意しながら、お客様との接点を持ちながら、今まで経験したことがないことばかりですが

一日の動きを見てるととても新鮮な感じがします。

 

楽しく仕事が出来る職業だと感じています。

早く一人前になれるよう頑張ります。

https://www.marumon-web.com/2017/06/11/%e7%b7%91%e5%96%b6%e6%a5%ad%e6%89%80%e6%96%b0%e4%ba%ba%e7%b4%b9%e4%bb%8b/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


